

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Hogar Bethania celebra en la ciudad dos años de valiente combate contra las adicciones

General



Publicada el: 28/02/25	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 121	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/hogar-bethania-celebra-en-la-ciudad-dos-anos-de-valient e-combate-contra-las-adicciones_19167.php

HOGAR BETHANIA CELEBRA EN LA CIUDAD DOS AÑOS DE VALIENTE COMBATE CONTRA LAS ADICCIONES

General

Hogar Bethania celebra en la ciudad dos años de valiente combate contra las adicciones

Hogar Bethania conmemora en la ciudad dos años de lucha valiente contra las adicciones y la recuperación de vidas.

Hogar Bethania: Dos Años de Apoyo en la Rehabilitación en Paysandú

El Hogar Bethania, ubicado en Paysandú, celebra su segundo aniversario brindando apoyo a personas en proceso de rehabilitación debido a consumos problemáticos de drogas. Con un enfoque centrado en la reinserción social y la sanación emocional, este centro se ha consolidado como un espacio fundamental en la lucha contra las adicciones en la región.

Un Enfoque Diferente en la Rehabilitación

Esta comunidad terapéutica, que no actúa como un centro de tratamiento tradicional, tiene una capacidad máxima de 32 internos.

tradicional, tiene una capacidad máxima de 32 internos. Su objetivo principal es la desintoxicación física de los residentes, así como la reconstrucción de hábitos y patrones de conducta. Mediante un sistema de aislamiento inicial, actividades de trabajo comunitario y

Mediante un sistema de aislamiento inicial, actividades de trabajo comunitario y un sólido apoyo emocional, los participantes inician un proceso de recuperación que dura un mínimo de un año.

Un Origen Inspirador

El origen de Hogar Bethania se ubica en Brasil, donde nació el sueño de una persona que logró dejar atrás el consumo problemático de drogas y deseaba ofrecer un espacio de rehabilitación para otros.

En Uruguay, la primera comunidad se estableció en Juanicó, Canelones, y con el tiempo, el modelo se ha expandido a diversas localidades.

En febrero de 2023, Paysandú se sumó con un centro exclusivamente masculino, ubicado próximo al arroyo San Francisco.

La Importancia del Entorno Natural

Daniel Carbone, superior terapéutico de la comunidad en Paysandú, subraya que la elección del lugar es estratégica.

"El entorno natural favorece la introspección y la recuperación.

Salir del ambiente que generó la adicción es clave para iniciar un proceso de cambio", señala a EL TELEGRAFO.

La comunidad cuenta con siete hectáreas donde los internos realizan tareas diarias como mantenimiento del predio, cuidado de animales, huerta y preparación de alimentos.

Proceso de Recuperación y Desafíos

El proceso en Bethania se divide en varias etapas. Durante los primeros tres meses, los residentes están desconectados del exterior para enfocarse en la desintoxicación y el establecimiento de nuevas rutinas.

Posteriormente, comienzan a participar en salidas terapéuticas, aplicando lo aprendido en la comunidad y fortaleciendo su autocontrol.

Las regresos implican contróles para detectar posibles recaídas y espacios de reflexión grupal.

El uso de drogas en Uruguay, especialmente en el interior del país, continúa en aumento.

Carbone destaca que aunque cualquier sustancia puede generar problemas de adicción, la pasta base y la marihuana son prevalentes entre los internos de Bethania.

"La marihuana, aunque socialmente aceptada, impacta gravemente en la salud mental, sobre todo en jóvenes", advierte.

Un Equipo Basado en la Experiencia

Una de las características distintivas de el modelo de Bethania es que el equipo terapéutico está conformado por personas que han pasado por un proceso similar de rehabilitación.

"Entendemos lo que viven, porque hemos estado en su lugar", explica Carbone, quien lleva cinco años en recuperación.

La metodología sigue el programa de Narcóticos Anónimos, que promueve la autoayuda y el apoyo mutuo.

Perspectivas Futuras

Hogar Bethania sigue creciendo en Uruguay y busca afianzarse en Paysandú. En estos dos años, ha logrado establecer una red de apoyo con familias de la comunidad y organismos locales. Sin embargo, el desafío persiste: aumentar la capacidad de atención y mejorar

Sin embargo, el desafío persiste: aumentar la capacidad de atención y mejorar las condiciones de rehabilitación.

El camino hacia la recuperación es largo y desafiante, pero en Bethania afirman que cada historia de superación reafirma la relevancia de su labor.

"No importa cuántas veces una persona recaiga; si desea intentarlo nuevamente, siempre estaremos aquí para ayudar", concluye Carbone.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HOGAR BETHANIA CELEBRA EN LA CIUDAD DOS AÑOS DE VALIENTE COMBATE CONTRA LAS ADICCIONES

Hogar bethania celebra en la ciudad dos anos de valiente combate contra las adicciones

Tags

proceso, emocional, adicciones, internos, bethania, carbone, enfoque, espacio, residentes, capacidad, uruguay, comunidad

Noticias relacionadas

- 3.9 * Residentes de La Coronilla manifiestan su descontento ante el proyecto de un centro de rehabilitación para personas con adicciones
- 4.4 * Hogar Estudiantil celebra cuatro décadas de compromiso y prepara una serie de actividades para conmemorar este importante aniversario
- 4.5 * Se lleva a cabo "La gran paella de Aprodime" para apoyar las obras de su Casa Hogar
- 4.3 * Gastón Pauls ofreció una inspiradora charla en Uruguay enfocada en la importancia de la prevención de adicciones
- 4.2 * Solicitan que el Hogar Estudiantil se sume a los beneficios de "Antel Integra"
- 4.5 * Las tradiciones perduran y la alegría se reinventa: el residencial Abuela Cachi da la bienvenida al 2025
- 4.4 * Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones

- 3.6 * Inusual fenómeno observado en el refugio Animales sin Hogar: ¿Qué lo causa y qué peculiaridades presenta?
- 4.8 * Fuego en el penal de Santiago Vázquez provoca grave estado en tres internos por inhalación de humo
- 4.9 * Avril Festival: una explosión de rock y bienestar emocional en la Plaza Liber Seregni

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo